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La destituida exjueza de la Suprema ya es indagada por eventual cohecho y tráfico de influencias 

Fiscalía investigará a 
exmagistrada Angela Vivanco 
por posible lavado de activos 
Querellantes opinan: 

“Estamos frente 

a la mayor red de 

corrupción de nuestra 

historia”. 

ArleL LARA 

E: octubre del año pasado la exmi- 

  

nistra de la Corte Suprema, Angela 
Vivanco, fue destituida de su car- 

go luego que se revelaran una serie de 
chats de WhatsApp entre ella y el polé- 
mico abogado Luis Hermosilla, formali- 
zado por el caso Audio, donde quedó en 
evidencia que le había entregado infor- 
mación reservada sobre causas judicia- 
les. En el marco de aquello también se 
supo que la exjueza falló en una causa 
en favor del consorcio Belaz Movitec 
(CBM), sin transparentar su cercanía 
con los abogados de aquella compañía. 
La trama judicial conocida coloquialmen- 
te como arista "muñeca Bielorrusa”. 

Con aquellos antecedentes la Fisca- 
lía inició una investigación de oficio en 
contra de Vivanco por los eventuales de- 
litos de cohecho, tráfico de influencias y 
negociación incompatible, cuyas diligen- 
cias comprendieron el alzamiento del 
secreto bancario de la exmagistrada, de 
su pareja el abogado Gonzalo Migueles, 
y de otros tres abogados, representan- 
tes de Belaz-Movitec, empresa que por 
el fallo favorable dictado por Vivanco le 
ganó una demanda a Codelco por 17 mil 
millones de pesos. Según una investiga- 
ción de Mega, en mayo de este año el 
0S7 de Carabineros terminó de revisar 
las cuentas bancarias de Vivanco y los 
otros investigados, antecedentes que 
derivó a la Fiscalía la que tomo la de- 
terminación de ampliar la investigación 
contra la exjueza agregando el posible 
delito de lavado de activos. 

Querellantes opinan 
Consultado el diputado socialista y 

querellante en el caso Hermosilla, Da- 
niel Manoucheri, opinó: “Tal como lo ad- 
vertimos desde el primer día del caso 
Hermosilla, estamos frente a la mayor 
red de corrupción de nuestra historia. 
La Fiscalía amplió la investigación por 
lavado de activos porque ya no se tra- 
ta de un caso aislado ni de un abogado 
corrupto. Estamos hablando de una red 
que se infiltró en las entrañas del Poder 
Judicial”. Y agregó: “Esto no es sólo el 
caso Hermosilla, es el caso de una élite 
que movía causas, compraba favores, 
protegía intereses y lavaba dinero desde 
adentro. Y lo más escandaloso, muchos 
de estos involucrados siguen teniendo 
poder, siguen paseándose por los tribu- 
nales y siguen creyendo que están por 
sobre la ley”. 
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“La corrupción dentro del poder judicial es, por lejos, la que más le hace 
daño a las instituciones dijo la diputada Musante. 

  
La también querellante en el caso, 

diputada Camila Musante (independien- 
te), comentó: “La corrupción dentro del 
poder judicial es, por lejos, la que más le 
hace daño a las instituciones de nuestro 
país, porque es ahí donde las personas 
esperan obtener justicia, y en cambio 
encuentran un sistema lleno de privile- 
gios que sólo se blinda y se protege a sí 
mismo. Lo de Ángela Vivanco, investiga- 
da por lavado de activos, es gravísimo. 
¿Hasta dónde vamos a permitir que el 
sistema de nombramiento de ministros 
a dedo, creado por el señor Hermosilla, 
continúe perpetrando a jueces que no 
responden sino sólo a sus propios inte- 
reses? Es hora de avanzar con una re- 
forma real, no como la que ha propuesto 
el gobierno, con cambios sustanciales, 
donde las garantías estén puestas en la 
independencia del poder judicial”. 

Pagos sospechosos 
Según Mega el 5 de junio la fiscal 

regional de Los Lagos, Carmen Gloria 
Wittwer, a cargo de la investigación de 
la arista “muñeca Bielorrusa”, ingresó 
un escrito al Séptimo Juzgado de Ga- 
rantía de Santiago, donde se tramita la 

causa, para ampliar la investigación, ya 
que según pericias del OS7 de Carabi- 
neros, se daría cuenta de “la existencia 
de maniobras concordantes con conduc- 
tas y tipologías de lavado de activos” 
como la eventual triangulación de pagos 
sospechosos desde el consorcio chile- 
no-bielorruso a las cuentas de Vivanco. 
La investigación tiene carácter de secre- 
ta por los próximos seis meses. 

Jorge Fiol, abogado penalista de la 
Universidad Finis Terrae, expuso que el 
delito de lavado de activos tiene dos mo- 
dalidades de penas: “En su figura dolosa 
(con conocimiento de causa de lo que 
está haciendo), puede tener una pena 
que va de los cinco años y un día a 15 
años y un día, y en su figura culposa (sin 
la intención de causar el daño), se pue- 
de rebajar en dos grados, de 541 días 
a cinco años. El hecho que la Fiscalía 
haya decidido abrir la investigación es 
que podría haber conductas compatibles 
con el lavado de activos, que se trata 
de un delito donde la persona con co- 
nocimiento del origen ilícito de los bie- 
nes, o los hace ingresar en el circuito 
financiero formal para ir limpiando ese 
origen ilícito”. 

Kast insiste en que 

quiere eliminar las 

contribuciones para 

la primera vivienda 

El debate sobre qué hacer con el 

pago de las contribuciones continúa 

y se anticipa como uno de los temas 

fuertes de la campaña presidencial. 

Este viernes el postulante a La Moneda 

del Partido Republicano, José Antonio 

Kast, reiteró su voluntad de eliminar 

este tributo a la primera vivienda en 

caso de convertirse en Presidente de 

la República. “No vamos a afectar los 

ingresos municipales, porque también 

nos muestran como ejemplo algunos 

municipios que dependen entre el 60 y 

el 80% de sus ingresos presupuestarios 

del fondo común municipal. Todo re- 

curso que no llegue por contribuciones 

vaa ser suplido con fondos públicos 

que nosotros tenemos visualizados, de 

dónde nosotros podemos recuperar 

ciertos fondos que están siendo mal- 

gastados o bien mal invertidos, para 

llevarlo a los municipios”, aseguró. 
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Presidente Boric 

inscribió a su hija 

Violeta 

Cumpliendo con su deber de padre, el 

Presidente de la República, Gabriel Boric, 

fue a la oficina del Registro Civil en la 

comuna de Independencia para cumplir 

con el trámite legal de inscripción de su 

hija recién nacida Violeta, lugar donde 

despejó la duda sobre qué apellido lle- 

vará primero, si el de él o el de su madre, 

Paula Carrasco. La niña fue inscrita como 

Violeta Boric Carrasco. “Lo conversamos 

con Paula”, comentó el mandatario quien 

aprovecho de exponer la necesidad de 

extender el plazo del postnatal masculino. 

“Siento Una alegría incontenible, desbor- 

dante, verla y sentir la responsabilidad, 

también entender de la dependencia 

de la madre y que, por lo tanto, es súper 

importante estar para la mamá, ser un 

ayudante en el fondo, así que ver sus oji- 

tos, es pura felicidad”. Boric se encuentra 

haciendo uso de cinco días de postnatal. 

“La responsabilidad requiere que también 

uno se mantenga conectado y estamos al 

tanto de los principales sucesos, yo voy a 

tomarme los cinco días que corresponden, 

pero volvemos con todo después y voy a 

estar conectado si pasa algo”, dijo.
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